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平成２３年６月 

 

議員名 山北 正久 

担当部 農林水産部 担当課 農業水産課 

質問年月日    平成２３年６月１３日 

質問項目    都市型漁業の基地について 

【質問要旨】 

県内で唯一、都市型漁業の基地として期待されているが実現できるのか。 レジャーと漁

業の連動化、漁協と市ボート事業との連動化やブルーツーリズムの推進とかを考えてみて

はどうか。 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：農林水産部長】 

安定的な漁獲量の供給が困難な状況では、都市型直売所等についてはなかなか厳しい

と思われるが、漁業環境の改善に努め、今後、県の農林水産部と協議し、検討していきた

い。  

  

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２７年１１月２４日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２７年１１月２４日現在 

  現時点において、レジャーと漁業の連動化は困難である。 

 


